

# *Festival de Jazz, en La Habana, rendirá tributo a grandes maestros de la música cubana*

---



La Habana, 18 ene (RHC) El tributo a grandes maestros de la música cubana, presentaciones de discos y una clase magistral de saxofón, centrarán las acciones de la segunda jornada del coloquio del 33 Festival Internacional Jazz Plaza 2018.

Figuras imprescindible de la música en la isla, como Argeliers León, Alfredo Diez-Nieto y Harold Gramatges, serán recordadas desde la promoción de su obra artística en el panel Maestros centenarios en la historia musical cubana, refiere Prensa Latina.

Otro momento interesante de la agenda del día será la presentación del compacto Cubafonía, de la cantante cubana Daymé Arocena, una artista que poco a poco gana espacios importantes dentro del ámbito jazzístico dentro y fuera del país.

Por último la clase magistral Del saxofón en el jazz, impartida por el reconocido instrumentista estadounidense Joe Lovano, que compartirá con ganadores del concurso de Jóvenes Jazzistas Jojazz, un certamen que durante 20 ediciones ha promovido el talento e interés de las nuevas generaciones por la más universal de las músicas.

Hasta el 20 de enero sesionará el coloquio que lleva el nombre del reconocido investigador, escritor, periodista, ensayista y musicólogo cubano Leonardo Acosta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/152860-festival-de-jazz-en-la-habana-rendira-tributo-a-grandes-maestros-de-la-musica-cubana>



**Radio Habana Cuba**